



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Mai 2019

Veranstaltungen, Kultur

Japanische Klangwelten in der Wiesbadener Musik- und Kunstschule

Christina-Maria Willms stellt die Shakuhachi mit einem abwechslungsreichen musikalischen Mix aus Tradition und Moderne am Mittwoch, 29. Mai, um 19 Uhr im Studio der Wiesbadener Musik- und Kunstschule, Schillerplatz 1-2, vor. Der Eintritt ist frei.

Die Shakuhachi ist eine traditionelle, japanische Bambusflöte. Ursprünglich als Musik- und Meditationsinstrument genutzt, reicht ihr außergewöhnliches Repertoire heute von Volksmusik über moderne Kammermusik bis hin zu Crossover.

+++